

**KEJAKSAAN TINGGI BENGKULU  
 BIDANG INTELIJEN**

**DATA PENGAWASAN ALIRAN KEPERCAYAAN MASYARAKAT  
 TAHUN 2019**

-----

No	NAMA ALIRAN KEPERCAYAAN MASYARAKAT	ALAMAT	JUMLAH PENGIKUT	KEGIATAN/AJARAN	NO. DAN TANGGAL PENDAFTARAN PADA KANTOR KESBANGPOL	NO. DAN TANGGAL PENDAFTARAN BADAN HUKUM	KET
1.	Upacara Tabot	-Kelurahan Pintu Batu Kecamatan Ratu Samban Kota Bengkulu	17 orang (tabot Sakral) dan untuk tabot pembangunan sesuai dengan kebutuhan	1. Tgl 1 Muharram. - prosesi adalah kegiatan pengambilan tanah di 2 tempat Pantai Nala dan dibawah tebing Masjid Htl horizon Bkl. - Duduk Penja yaitu dua telapak tangan di dudukan di posisi berdoa dg berbagai logas Emas,perak kuningan dan senk penghormatan dg Al- Hussen. 2. Tgl5 Muharram. Tabot menjara yaitu perjalanan panjang dg arak-arakan	200/260/VII/2014 Tanggal 17 Juli 2014	AHU-000 3812.AH.01.07.2018 Tanggal 21 Maret 2018	Kegiatan Tabot dilaksanakan setiap tahun dr 1-10 Muharram tahun hijriah

				<p>Tassa,dhol,bendera dan panji-panji kebesaran.</p> <p>3. Tgl 6 Muharram. Kegiatan maradai adalah untuk memberitahukan kpd rakyat bahwa Al-Hussen telah terbunuh yang diiringi bunyi tassa dan gendrang dol kecil yg berirama swena (duka cita)</p> <p>4. Tgl 7 Muharram. Arak penja adalah proses penghormatan terhadap hussen yang gugur dg membawa tabut kecil dg irama swena.</p> <p>5. Tgl 8 Muharram Arak sorban adalah sebagai mahkota imam Hussen yg telah di kembalikan oleh Yazid dibawh ke lap merdeka dg di arak menggunakan dol.</p> <p>6. Tgl 9 Muharram - GAM adalah hari berkabung menyatakan belasungkawa atas wafatnya Imam Hussen di perang Karbala.</p>			
--	--	--	--	--	--	--	--

				<p>- Arak Gedang adalah tabot naik pangkat dan dibunyikan dol dan tassa untuk di arak ke gerga untuk soja menuju lap.merdeka</p> <p>- Soja adalah penghormatan kepada Tabot Imam dan Tabot Bangsal.</p> <p>7. Tgl 10 Muharram. Tabut Tabuang adalah malam bersanding dilap merdeka dan siangnya di buang ke Karabela untuk menggabarkan peperangan dg Yazid telah selesai dg terbunuhnya cucu Nabi Muhammad yaitu Hassan dan Hussen.</p> <p>Bahwa PB sebelumnya bernama LADUNI yang didirikan oleh Fadli,SE Bin Zamhari Amin yg mengajarkan pengobatan dengan tenaga dalam dan kebthinan serta untuk sholat lima waktu tidak diwajibkan</p>			
--	--	--	--	---	--	--	--

2.	PermataBiru (PB)	Perumahan Timur Indah Kel.Dusun Besar Kec.Singgaran Pati Kota Bengkulu.	1500 Orang	<p>Suau kebesaran dari ketentuan Allah (menyamakan diri sama dengan Nabi), sehingga yg memaknai tuhan masing-masing pemeluk agama semua maha pengasih dan maha penyayang dan semakin banyak mengeluarkan uang untuk kepentingan kelompok maka akan semakin tinggi ilmu yang di milik serta tidak mewajibkan untuk sholat.</p> <p>Kegiatan melakukan zikir dan pengobatan pada malam hari dari jam 21.00 s/d 03.00 WIB dan tidak mewajibkan untuk sholat subuh.</p>	-	-	Berdiri sejak tahun 2010 di Bengkulu.
3	Pelindung Kehidupan (PK).	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Jl.Suprpto (toko Michigan) no.5 Kel.Kebun Geran.</li> <li>- Jl.Sukarno-Hatta Kel. Anggut Atas Kota Bkl</li> <li>- Kel.Bintiring Kota Bkl</li> </ul>		Kegiatan hanya mengajarkan tarekat/tasawuf dan zikir dari rumah ke rumah dan sebelum melakukan zikir wajib melakukan mandi taubat setelah mandi memukul pundak dan bagian tubuh yang	-	-	Belum terdaftar di Kesbangpol Prov.Bengkulu

4.	Kelompok Dzikir Maesa Kuru (MK)			melakukan dosa sambil menjerit serta jika berbuat zina meminta mengampunan dosa dengan cara memukul dada dg tangan juha push up sebanyak 40 kali			Belum terdaftar di Kesbangpol Prov.Bengkulu Dan sejak tahun 2015 pindah Kec.Ketahun Bengkulu Utara.
5.	Ladina Ilmah	<p>Jl.Tongkol Kel.malabero Kec.Teluk Segara Kota Bengkulu</p> <p>- Perum Dosen UNIB Kel.Pematang Gubernur RT.17 Kec.Muarabangkahulu Kota Bengkulu.</p> <p>- SP.6 Desa Air Majunto Kab. Muka-muko</p>	10 (sepuluh) kk				Belum terdaftar di Kesbangpol Prov.Bengkulu Dan sejak tahun 2015 dibuka kembali.